



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

Vespertina	Radio
<i>Miércoles 11 de febrero de 2009</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	MR. Magazine Radio
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)

POLÍTICA

Cabeza. El IEQ convoca a la ciudadanía a participar como capacitador asistente electoral para el proceso electoral 2009. Informes en la página www.ieg.org.mx. (PC)

Entrevista. Jesús Carlos Hernández Subsecretario de desarrollo político de la Secretaría de gobierno estatal, comenta que ha iniciado un trabajo a través del movimiento Fuerza nueva, para hablar con los miembros del PAN y busca ser coherente, apegarse a los estatutos en su deseo de participar en busca de una candidatura. Sin embrago, quiere ser congruente y esperará los tiempos y cumplir con los pendientes que tiene en la subsecretaría. Reconoce que hay interés personal y de algunos compañeros, por participar. Dice que si bien se hablaba en los medios de **Francisco Domínguez Servién, Guadalupe Murguía Gutiérrez y Arturo Maximiliano García**, en realidad su trabajo ha sido más bien discreto, apegado a los estatutos. Apunta que semanas atrás, hizo un análisis en consenso con varios compañeros, amigos y familia y de ahí tomó su decisión. Amigos panistas le dicen que hay mucha posibilidad de triunfo. Está en el pan desde el 82, fue diputado en el 94, ha trabajado en la dirigencia estatal y la municipal, de manera que su experiencia es atractiva para algunos compañeros. Hay muchas formas de entender el escenario, pero mientras más participantes haya, más rico es el proceso. Dice que “en una hipótesis” de que continuara el PAN en el gobierno municipal, se debe seguir con la filosofía humanista y con una virtud para que no se corrompa. Desde que entró el PAN ha gobernado de manera diferente y los candidatos y funcionarios deben ser virtuosos. Apunta que desde 1997 que ganó el PAN se rompe con un esquema de hacer política. Comenta que el grupo Fuerza nueva hace el planteamiento de retomar la mística del PAN desde su posición, que era presente al ser oposición y que en condición de poder puede desvirtuarse. Por eso lo que buscan es llegar con virtud y fuerza; infundir los ideales que tienen que ver con generosidad, entrega y honestidad. En cuanto al candidato a la gubernatura, señala que hay figuras que han entendido este estilo de gobernar, que es el que la gente acepta y, sin demerito de los otros suspirantes, hay cualidades que pueden favorecer a alguien; cualquiera que salga, tiene ese compromiso y sabe que tendrá el aval. Manuel González Valle es su amigo y le ve cualidades que pueden ser tomadas en cuenta por la ciudadanía; en la escala de uno a diez, le da diez. (NC)

El PRI toma con calma la ventaja que le dan las encuestas. El coordinador de la bancada del PRI en el congreso local, **Jaime Escobedo Rodríguez**, explicó que estos instrumentos de percepción ciudadana, deben tomarse con calma en el tricolor y continuar con su trabajo con la gente, rumbo a la elección intermedia de este año. (NC)

Cabeza. La Fundación Colosio Querétaro, mañana llevará a cabo un foro sobre el deporte para integrar la plataforma electoral local y federal 2009 – 2015, ya que esta tarea le corresponde a este órgano del PRI. (PC)

Cabeza. Asegura el grupo Santiago de Querétaro del PRI que las colonias del primer cuadro de la ciudad están descuidadas por las autoridades. (NC)

La preferencia sexual no viola la ley ni la constitución, señaló el secretario e gobierno **Alfredo Botello Montes**. Dijo que las candidaturas que presentó el PSD son legales. (NC)

Respetables las candidaturas de la comunidad lésbico gay, afirmó el presidente municipal de Querétaro, **Manuel González Valle**. (NC)

Cabeza. Proponen reconocer y proteger la diversidad familiar, indicó el presidente del comité municipal de Querétaro del PSD, **Luis Alberto Reyes Juárez**. (NC)

La Comisión Estatal de Información Gubernamental niega descalifica las acusaciones de **Marco Antonio León**. El león piensa que todos son de su condición, fueron las palabras con las que el presidente comisionado, **Miguel Servín** terminó su exposición defensa que por más de una hora sostuvo con los medios de comunicación. (NC)

Los comisionados de la Comisión Estatal de Información Gubernamental reconocieron que sí hubo desviación de recursos de una partida a otra, pero que lo hicieron cuando esto no era prohibido. (PC)

LEGISLATURA

Preparan el informe de la Legislatura. Hoy se hizo un ensayo en el Teatro de la República, para que mañana se realice este informe. Estarán a un lado del gobernador los diputados del PAN y del PRD, **Consolación González Loyola Pérez** y **Héctor Perrusquía**. (NC)

Cabeza. La mesa directiva de la Legislatura ensayó el informe actual de actividades que rendirán el día de mañana. (PC)

No puedo hacer que acepten a Consolación. El diputado del PRD, **Martín Mendoza Villa** explicó que ya limó asperezas con su compañera y precisó que no puede hacer nada porque el resto de los legisladores la acepten. (NC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Pese a la violencia la presencia de turistas en la frontera del país han incrementado considerablemente en los últimos 7 meses, lo dice el secretario de turismo, **Rodolfo Elizondo**, que está esta tarde en Querétaro. (PC)

El peso del crimen organizado y del narcotráfico no ha sido suficiente para afectar al turismo, afirmó el secretario del ramo a nivel nacional, **Rodolfo Elizondo**, de visita en Querétaro. (NC)

Consolidar los mercados y no malgastar la inversión es lo que se recomienda, dice **Rodolfo Elizondo**. Estuvo en el gobierno del Estado firmando un convenio con el gobernador para la reasignación de recursos 2009, que detonará una inversión cercana a 111 mdp en el sector turismo de Querétaro. Realizó un recorrido por el centro de convenciones y la ciudad de las artes. (PC)

Se firmó un convenio de coordinación en materia de reasignación de recursos para el 2009 entre gobierno del estado y la Secretaría de Turismo. **Rodolfo Elizondo** dijo que la secretaría promovió era el turismo cultural en el país, con el 60% de sus recursos. Se hizo un recorrido por el centro histórico por el centro de convenciones y la ciudad de las artes. (NC)

El secretario de turismo **Rodolfo Elizondo** estuvo muy complacido con la obra del centro de convenciones que va a dar un impulso económico a Querétaro. El secretario de obras públicas municipales, **Luis Vázquez Zepeda** explicó que el centro de convenciones contempla una superficie de 20 mil metros cuadrados y una construcción de 35 mil 200 metros cuadrados. (PC)

Más de 40 mdp invertirán los 3 niveles de gobierno en trabajos del centro histórico, informó el alcalde **Manuel González Valle**, esto será para continuar con los trabajos de cableado subterráneo y mejoramiento de imagen urbana. (PC)

El gobernador **Francisco Garrido**, destacó la inversión de 400 mdp a la fecha, en la ciudad de las artes, que va a servir, dijo, para la promoción del turismo cultural y de negocios. (PC)

La secretaria de turismo del Estado, **Esther Carboney** mencionó que el año pasado el turismo contribuyó con el 21% del PIB estatal y generó 170 mil empleos, el 55% de los registrados ante el IMSS, además de que por tercer año consecutivo se ubicó en el primer lugar como destino del interior en el país. (PC)

El secretario de obras públicas de gobierno del Estado, **José Luis Covarrubias**, señaló que la ciudad de la cultura y las artes dará un impulso muy importante a la vida económica y turística de la entidad, a través de las diversas actividades culturales y la realización de diferentes eventos y congresos. (PC)

Cabeza. Buscarán blindar el pequeño comercio queretano, dio a conocer el Presidente de la FUC, **J. Merced Aguilar Trejo**. (NC)

SOCIEDAD

No es cuestionable el celibato, aseguró el vocero de la diócesis de Querétaro, **Saúl Ragoitia Vega** en relación al caso de **Marcial Maciel**, a quien le descubrieron que tuvo una hija. (NC)

Frente a la propuesta del ex presidente **Ernesto Zedillo** de despenalizar la marihuana, el vocero de la diócesis de Querétaro, **Saúl Ragoitia**, planteó la necesidad de una educación en los valores y el fortalecimiento de la familia primero, pues de lo contrario el problema de las adicciones seguirá aumentando entre los jóvenes. (PC)

Cabeza. Pondrán la vida de México en manos de Dios. El próximo lunes 20 de abril a nivel nacional, los feligreses se unirán en oración, informó el vocero de la diócesis de Querétaro, padre **Saúl Ragoitia**. (NC)

En Querétaro existen hijos criados por matrimonios homosexuales o de lesbianas, que no lo hacen público por temor a un estado conservador, aseguraron los dirigentes del PSD. (PC)

El Delegado del INAH, **Diego Prieto**, informó que hay un esfuerzo por parte del municipio de Querétaro, en el mantenimiento y rehabilitación de fachadas en el centro histórico. Hay un padrón de 100 edificios que están en deterioro, y de estos, 50 presentan un deterioro más grave y representan un riesgo de desplome, por lo que exhortan a los propietarios a que den mantenimiento, de lo contrario el municipio los arreglará y se les hará el cargo. (PC)

Cabeza. Querétaro, San Juan del Río y Corregidora van en contra de las maquinistas que tienen violencia y sexo. Estos tres municipios, donde se ubica el 70% de las maquinistas aceptaron el llamado del congreso local para regularizar estos video-juegos en tienditas. (NC)

Cabeza. Para este 14 de febrero se espera una ocupación de 100% en moteles, afirmó el Presidente de la Asociación de hoteles y moteles, **Camilo Antón García**. (NC)

El presidente de la Asociación Mexicana de Hoteles y Moteles en Querétaro, **Camilo Antón**, manifiesta que se espera un incremento en la ocupación hotelera de un 20% para el día 14 de febrero. (PC)

Cabeza. Los scout convocan a participar en su evento anual "Latas 2009", a beneficio de la casa de formación y rehabilitación Barrios Unidos por Querétaro, que atiende a jóvenes dependientes a drogas o alcohol. Los interesados deben llevar este 21 de febrero las latas recolectadas al patio central del Centro Cultural Manuel Gómez Morín. (PC)

MUNICIPIOS

La el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez será la sede del segundo informe de gobierno del alcalde **Manuel González Valle**, según quedó definido en sesión de cabildo ayer por la tarde. Se aprobó también regular facultades de la Secretario de Desarrollo Sustentable, para evitar burocracia en el desarrollo urbano. (NC)

Cabeza. El próximo domingo 22 de febrero a las 10 de la mañana se realizará el segundo informe de gobierno de **Manuel González Valle**, en el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez. El recinto con capacidad para 4 mil 800 personas, estará abierto a los ciudadanos que deseen asistir. (PC)

Aplauden el Secretario de Desarrollo Sustentable, **Ricardo Alegre Bojórquez** las nuevas facultades que tiene para impulsar el desarrollo urbano. (NC)

Está en manos del ayuntamiento la aprobación para reducir el tamaño de los anuncios colocados en puentes peatonales, informó el secretario de desarrollo sustentable, **Ricardo Alegre**. (PC)

Cabeza. Con la transferencia de competencias en desarrollo urbano del ayuntamiento a desarrollo sustentable municipal, se reducirá hasta en 120 días los trámites en desarrollo de vivienda. (PC)

Aunque hay tintes políticos en la queja de vecinos de Juriquilla, el municipio de Querétaro ofreció incrementar la vigilancia de la zona con más elementos policíacos y video cámaras, señaló el secretario de gobierno **Jorge Luis Alarcón**. (PC)

Fuego amigo el fondo de los manifestantes de Juriquilla, afirma el secretario de gobierno municipal, **Jorge Luis Alarcón Neve**. (NC)

Cabeza. Mañana en el centro cívico en el auditorio inicia por la mañana el segundo ciclo de conferencias "Todos por la Familia". (PC)

ECOLOGÍA Y SALUD

Cabeza. Mañana inicia la exposición "La Furia de la Tierra" en el Centro Cultural Manuel Gómez Morín, en el cual se busca promover la ciencia de la tierra en todos los niveles. (PC)

LABORAL

3 mil empleos se han perdido en los últimos meses en la capital, reconoció el secretario de desarrollo sustentable del municipio de Querétaro, **Ricardo Alegre**. Dijo que es exclusivamente en el sector manufacturero de autopartes, pero hay otras empresas que seguirán contratando. (PC)

Cabeza. Tres mil despidos en el sector manufacturero tienen contabilizados la Secretaría de Desarrollo Sustentable en los últimos tres meses. (NC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Sobre las declaraciones del ex presidente **Ernesto Zedillo**, quien calificó la lucha contra el narcotráfico como un fracaso, el alcalde de Querétaro, **Manuel González Valle**, señaló que las guerras se pierden cuando se deja de luchar. Sobre la propuesta de despenalizar la marihuana afirmó que está en contra. (PC)